

Dapat Pertanyaan Tak Terduga Dari Reporter Amerika Respon Lee Jung Jae Jadi Sorotan Netizen

Rumah Cinta Rasulullah The Confidante Plot Agar Siapa Saja Tak Bisa Lagi Membohongi Anda Disorder Seni Membaca Pikiran Orang Lain meski Kamu Bukan Psikolog Presentasi Yang Mencekam Better Force Majeure BRIZZLE - Cinta Sang Hafizah Sepasang sayap hud-hud Handbook Manajemen Sumberdaya Manusia Seni Penyembuhan Diri Corporate Entrepreneurship dan Innovation Buku Panduan Keamanan Cyber Penting Di Bahasa Indonesia Aishwa Balita Bershalawat Samudra Keteladanan Muhammad Menantu Untuk Bunda: Novelindo Publishing Penelitian Kuantitatif dan Statistik Pendidikan: Cara Praktis Meneliti Berbasis Contoh Aplikatif dengan SPSS Reawake Anak-Anak Langit The Careless Guest Praying the Bible Sesat Pikir Para Binatang 60+ Cara Online Menghasilkan Uang Saat Weekend Memaju-hebatkan Pendidikan I Love Literacy Dari Garasi Jeff Bezos Mendirikan Amazon.com Latihan Soal Uji Kompetensi D-3 Keperawatan Metodologi Penelitian Ekonomi Powertips Microsoft PowerPoint Terbaru & Terbaik AKIRAMENAI: Terus Melangkah, Berserah, dan Tak Menyerah Pertempuran Lain Dropadi SAAT ISTRIKU TAK LAGI MEMINTA UANG Sang Penjudi (The Gambler) Hilda; Cinta, Luka, dan Perjuangan 20 Cerpen Indonesia Terbaik 2009 Proses Misteri sebuah peti mati Fade in Fade Out Imtiyaz

Getting the books **dapat pertanyaan tak terduga dari reporter amerika respon lee jung jae jadi sorotan netizen** now is not type of challenging means. You could not single-handedly going taking into consideration book gathering or library or borrowing from your associates to right of entry them. This is an unquestionably easy means to specifically acquire guide by on-line. This online proclamation dapat pertanyaan tak terduga dari reporter amerika respon lee jung jae jadi sorotan netizen can be one of the options to accompany you taking into account having extra time.

It will not waste your time. say yes me, the e-book will totally aerate you other concern to read. Just invest tiny era to right of entry this on-line message **dapat pertanyaan tak terduga dari reporter amerika respon lee jung jae jadi sorotan netizen** as with ease as evaluation them wherever you are now.

Corporate Entrepreneurship dan Innovation Dec 22 2021 Tidak heran, banyak organisasi atau perusahaan di Indonesia yang menetapkan inovasi sebagai bagian dari nilai-nilai perusahaan. Mereka ingin prinsip-prinsip inovasi dijalankan oleh segenap karyawan, dari manajemen puncak hingga para staf. Tapi sayangnya, banyak juga yang hanya menjadi slogan kosong, karena sedikit yang memahami bagaimana konsep dan penerapannya. Buku Corporate Entrepreneurship Innovation ini menawarkan konsep dan praktik entrepreneurship dan inovasi di organisasi. Terdiri dari tiga bagian: Level individu, level kelompok, dan level organisasi, buku ini diharapkan memberi wawasan bagi para profesional di Indonesia, termasuk mereka yang mengikuti studi-studi terkait kewirausahaan di program strata 2. Pemahaman atas intrapreneurship, perilaku inovatif dan entrepreneurial dan pengembangan keterampilan intrapreneur dikupas dalam buku ini. Juga bagaimana menjadi intrapreneur yang tahan uji, mengorganisasi tim inovasi, kepemimpinan entrepreneurial, isu etika gan bagaimana mengukur aktivitas intrapreneurship. Buku persembahkan penerbit Prenada Media

60+ Cara Online Menghasilkan Uang Saat Weekend Jan 11 2021 Mau weekend-mu menghasilkan uang? Atau menghasilkan uang tanpa pergi ke mana pun? Yuk, lihat 60+ pekerjaan di-weekend yang sesuai passion-mu. Intip juga bayaran yang bisa kamu dapatkan. Karena yang paling membahagiakan itu, ya... liburan yang menghasilkan uang.

Seni Membaca Pikiran Orang Lain meski Kamu Bukan Psikolog Aug 30 2022 Pernahkah Anda bertemu seseorang yang kelihatannya memiliki bakat alami untuk mengerti orang lain? Mereka tampaknya dikaruniai pemahaman instingtif tentang bagaimana orang lain berperilaku dan mengapa seperti itu, sampai-sampai sering dapat memprediksi apa yang akan dikatakan atau dirasakan orang lain. Rasanya seperti kekuatan super. Bagaimana mereka melakukannya? Dalam buku ini, kita akan mencermati semua cara untuk mengembangkan keterampilan ini dalam diri sendiri, tanpa memerlukan gelar psikologi atau pengalaman apa pun sebagai petugas interogasi yang terlatih, menafsirkan bahasa tubuh seseorang dan bagaimana kita bisa melakukannya dengan orang lain. Pengetahuan ini akan memberikan kemudahan saat kita bernegosiasi, bertemu orang baru, dan berbisnis.

Sang Penjudi (The Gambler) Mar 01 2020 Novel ini bercerita tentang seorang guru bernama Alexei Ivanovich yang bekerja untuk seorang jenderal Rusia yang dulunya kaya raya. Sebuah gambaran kecanduan seorang pemuda terhadap judi, demi memenangkan hati wanita yang dicintainya. Sebagai karya semi-otobiografi, Dostoevsky sendiri menyelesaikan novel ini dalam waktu yang sangat singkat untuk melunasi hutang judinya.

Praying the Bible Mar 13 2021 "Buku kecil ini sangat berpengaruh. Baca dan alami langkah maju dalam perjalanan Anda bersama Kristus dan kesetiaan Anda dalam berdoa." R. Albert Mohler Jr., presiden, The Southern Baptist Theological Seminary Saat Anda berdoa, apa Anda hanya mengatakan hal yang itu-itu saja? Donald S. Whitney menawarkan penguatan dan nasihat praktis yang selama ini kita cari. Penulis terlaris buku Spiritual Disciplines for the Christian Life, memberikan metode yang mudah dipahami yang memiliki kekuatan untuk mengubah kehidupan doa kita: berdoa dengan menggunakan Alkitab. Buku yang sederhana tapi mendasar ini akan terbukti sangat berharga saat Anda bersekutu dengan Bapa di sorga melalui doa setiap hari. "Kehidupan saya bersama Tuhan telah sering dikuatkan dan didorong oleh tulisan Don Whitney. Ini merupakan sarana yang berguna bagi kita yang sering bergumul untuk mengetahui apa dan bagaimana seharusnya berdoa. Buku ini bisa memberi kesegaran bagi saat teduh kita bersama Tuhan." Nancy Leigh DeMoss, penulis dan pembawa acara radio, Revive Our Hearts "Whitney menawarkan pendekatan alkitabiah, pastoral dan praktis terhadap doa, yang menghilangkan kebosanan kita serta menunjukkan kuasa rohani." Bryan Chapell, presiden emeritus, Covenant Theological Seminary

The Careless Guest Apr 13 2021 Ketika kembali dari sebuah perjalanan, Andean terlibat masalah dengan seorang gadis cantik yang menyebarkan. Dimakan rayuan setan, Andean membalas perbuatan gadis itu. Tapi nahas, karena keisengannya itu, Andean harus sukarela membiarkan gadis asing yang bernama Sari untuk tinggal secepat dengannya. Saudari Andean, Nora, tidak menyukai Sari dan membuat Andean harus menjadi penengah di antara mereka. Meski Sari adalah tamu, Andean tidak terlalu menjamu dan memperhatikannya. Justru adik sepupunya, Tyrone, yang terlihat akrab dengan Sari. Sari membuat rumah Andean terasa berbeda. Tetapi, ada saja tingkah ceroboh Sari yang membuat Andean kesal dan stres. Dan situasi berbalik ketika Andean merasa tak rela menyaksikan Tyrone cukup dekat dengan Sari. Sikap protektif Andean muncul. Bahkan tanpa segan-segan Andean menunjukkan perhatiannya meskipun ia sendiri tidak mengutarakan perasaannya. Andean bingung tentang perasaannya, antara empati atau cinta. Hingga suatu hari Andean menemukan sebuah kejanggalan yang ada pada Sari. Mengetahui dirinya dibohongi, Andean mengusir Sari keluar dari rumah. Tepat pada saat hati Andean mulai merasakan cinta. Namun siapa sangka jika tamu ceroboh itu ternyata memiliki hubungan erat dengan klien penting Andean. Lalu, sebenarnya rahasia apa yang menyebabkan Sari dikejar-kejar orang asing yang ternyata adalah saudara-saudaranya?

Powertips Microsoft PowerPoint Terbaru & Terbaik Jul 05 2020 Walaupun telah banyak buku yang menulis tentang Microsoft PowerPoint, tetapi buku ini berbeda dengan buku yang sudah ada sebelumnya. Dalam buku ini, Anda akan memperoleh banyak tips terbaru dan terbaik yang akan menjawab persoalan yang sering Anda temui ketika membuat slide presentasi. Buku ini juga berisi lebih dari ribuan template, animasi, grafi s, dan ikon yang dapat langsung Anda gunakan untuk mengekspresikan diri dengan lebih efektif melalui presentasi berkelas dunia. "Anda akan menemukan banyak tips terbaik & terbaru yang akan membantu Anda membuat presentasi dengan lebih cepat, lebih cerdas, dan lebih menarik." TERBAIK, TERBARU, & TERLENGKAP "Cukup daftarkan pembelian buku Anda dengan mengirimkan struk pembelian buku ini ke officepowertips@gmail.com dan dapatkan ribuan templates, ikon, & grafis secara gratis." GRATIS 1,000+ TEMPATES, IKONS, DAN LAIN-LAIN "Buku ini praktis digunakan untuk membuat slide presentasi kelas dunia yang dapat meyakinkan audiens Anda, mudah diingat, sekaligus inspiratif." PRAKTIS & MUDAH DIBACA Dengan menggabungkan tips yang sudah diberikan dari buku ini dan koleksi template, grafis, serta ikon terbaru yang akan Anda terima, dipastikan Anda tidak lagi akan kekurangan sumber inspirasi dan ide baru untuk membuat presentasi kelas dunia.

Samudra Keteladanan Muhammad Sep 18 2021 Perbedaan Muhammad SAW dengan umatnya hanyalah "sedikit". Beliau sedikit-sedikit beribadah, umatnya sedikit beribadah. Beliau sedikit-sedikit membaca al-Quran, umatnya sedikit membaca al-Quran. Beliau sedikit-sedikit menangis, umatnya sedikit menangis. Beliau sedikit-sedikit bertanya tentang umatnya, umatnya sedikit bertanya tentangnya. Beliau sedikit kenyang, umatnya sedikit-sedikit kenyang. Begitu seterusnya. Itulah "sedikit" jurang perbedaan menganga antara yang dicintai dan para pencintanya. Untuk mempersempit jurang perbedaan itu, umatnya perlu menyelami keteladannya yang bagaikan samudra tak bertepi. Andai umatnya kuasa menyusuri bibir pantainya saja, niscaya mereka menjadi pribadi luhur penuh kasih sayang. Buku ini memotret

begitu banyak keteladanan sang Nabi dalam kesehariannya. Mengupas kebiasaan beliau kala menjahit baju robek, ketika di pasar, saat di perjalanan, keakraban dengan anak-anak, memuliakan tamu, dan banyak lagi kebiasaan beliau sehari-hari lainnya, buku ini diharapkan dapat mengingatkan kembali mutiara keteladanan sosok mulia itu sebagai "teladan yang sesungguhnya teladan".

The Confidante Plot Dec 02 2022 When the most trustworthy woman meets the most untrustworthy man, what will happen? Paradoks Cermin—program unggulan terbaru dari Soma TV—merupakan reality show suspense-dating game show yang diisi oleh peran-peran penting seperti Confidante atau sang Penengah, karakter protagonis yang disebut Male Lead dan Female Lead, karakter antagonis yang disebut Villain dan Villainess, serta beberapa peran pendukung lain. Tujuan utama dari PC adalah mempersatukan Male Lead dan Female Lead di babak final, namun kehadiran Villain dan Villainess yang bertugas mengganggu kedua protagonis akan menambah kepelikan di dalam vila. Komentar-komentar netizen dan hiruk pikuk kru di balik layar pun tak ketinggalan meramaikan suasana. Selama 3 bulan, mereka semua akan menghabiskan waktu bersama di sebuah private villa dengan menyembunyikan karakter yang mereka perankan. Dengan persaingan, manipulasi, dan intrik-intrik untuk memenangkan Paradoks Cermin, adakah di antara mereka yang akhirnya berhasil mendapatkan happy ending di dalam permainan? Atau bahkan, di dunia nyata? *** "Whoaa, merinding gue lihat lo berdua barengan gini." "Lebay." "Serius, Guys! Gue kayak lihat Joker lagi kongkow sama Ibu perinya Cinderella. What a terrific view!"

Agar Siapa Saja Tak Bisa Lagi Membohongi Anda Nov 01 2022

Better Jun 27 2022

BRIZZLE - Cinta Sang Hafizah Apr 25 2022 BRIZZLE – CINTA SANG HAFIZAH Dara Ayunindya, gadis yatim piatu asal Indonesia sekaligus seorang hafizah, baru saja menginjakkan kakinya di Brizzle (Bristol), kota bagian barat daya Inggris yang memukau, meniti harapnya meraih gelar PhD bidang Neuroscience di University of Bristol. Dinginnya musim dingin bersama saljunya yang putih menyambut Dara dengan peristiwa mengekam dan kelam, diserang oleh 4 orang lelaki asing yang ingin merenggut kesuciannya. Lalu hadirlah Tunku Amir Abd Aziz, Sang Pangeran Johor Bahru Malaysia, menyelamatkannya dari peristiwa menyiksa di hari pertama kedatangan Dara. Pebisnis muda sukses lulusan Harvard Business School itu tertawan dengan kecantikan dan keindahan akhlak Dara Ayunindya. Perjalanannya kemudian dipertemukan dengan Dr. Raffaele deLuca, pria Italia bermata biru, dosen muda jurusan Neuroscience di University of Bristol. Dr. de Luca bukan hanya menjadi pembimbing Dara, namun berislah karena pengaruh gadis Indonesia itu. Pria itu memperjuangkan Dara untuk menjadi istrinya sekaligus membuka tabir rahasia Dara yang tersimpan puluhan tahun lamanya. Kisah cinta Amri, Dara, dan de Luca ditulis mengalir dalam novel ini. Berkisah dengan latar Kota Bristol yang cantik, Luzern-Swis yang memukau, Selatan Halmahera yang menakutkan, juga Skotlandia yang dingin dan memesonakan. Anda akan dibawa merasakan perjalanan cinta Sang Hafizah yang bertabur romansa menggetarkan, pesan-pesan iman yang menggugah, juga cerita menarik di tiap lembarnya.

Misteri sebuah peti mati Oct 27 2019 Abimanyu nekat memasuki tapal batas alam gaib dengan melangkahkan kakinya menembus dinding kubah raksasa. Ia langsung berhadapan dengan sosok-sosok misterius yang serempak merangsek dengan penuh kemarahan, siap memangsa si pendatang tak diundang.

Buku Panduan Keamanan Cyber Penting Di Bahasa Indonesia Nov 20 2021 The Essential Cyber Security Handbook adalah sumber daya yang bagus dimana pun Anda pergi; Ini menyajikan penelitian mutakhir dan mutakhir mengenai keamanan dan keamanan sistem. Anda tidak perlu menjadi ahli keamanan cyber untuk melindungi informasi Anda. Ada orang di luar sana yang pekerjaan utamanya berusaha mencuri informasi pribadi dan keuangan. Apakah Anda khawatir dengan keamanan online Anda, tapi Anda tidak tahu harus mulai dari mana? Jadi buku pegangan ini akan memberi Anda, siswa, ilmuwan, sekolah, perusahaan, bisnis, pemerintah dan pembuat keputusan teknis pengetahuan yang diperlukan untuk membuat keputusan tentang keamanan dunia maya di rumah atau di tempat kerja. The Essential Cyber Security Handbook is a great resource anywhere you go; it presents the most current and leading edge research on system safety and security. You do not need to be a cyber-security expert to protect your information. There are people out there whose main job it is trying to steal personal and financial information. Are you worried about your online safety but you do not know where to start? So this handbook will give you, students, scholars, schools, corporates, businesses, governments and technical decision-makers the necessary knowledge to make informed decisions on cyber security at home or at work.

Reawake Jun 15 2021 Aku Kim Ahra, adik dari seorang dokter keren yang jomblo bernama Kim Mingyu. Pacarku seorang dokter bedah, dan kami bekerja di rumah sakit yang sama. Bertemuanku dengan sosok Hans memulai serentetan kisah penuh bahaya dan ketegangan. Mulai dari hancurnya hubunganku dengan pacarku, lalu konflik rumit milik seorang pasien koma yang baru saja datang karena kecelakaan. Siapa sangka, setelah peristiwa yang melibatkan orang-orang penting, hidupku dan perasaanku berubah 180 derajat. Jadi, siapakah sosok Hans sebenarnya? Mengapa pertemuanku dengannya membawa banyak sekali perubahan bagiku? Dan konflik seperti apa yang membuat semua terasa kian rumit? Let your heart fearless, and start our life journey.

Latihan Soal Uji Kompetensi D-3 Keperawatan Sep 06 2020 Buku latihan soal uji kompetensi perawat untuk program diploma tiga keperawatan merupakan buku pengayaan untuk latihan mengerjakan berbagai macam soal uji kompetensi, yang tersaji dengan jelas dan sistematis. Berbagai latihan soal disajikan mulai latihan soal keperawatan gawat darurat, keperawatan medikal bedah, keperawatan maternitas, keperawatan anak, keperawatan jiwa, keperawatan komunitas, keperawatan keluarga, keperawatan gerontik dan manajemen keperawatan

Sesat Pikir Para Binatang Feb 09 2021 Terdiri atas 14 cerita, kisah-kisah ini menunjukkan sisi gelap kebinatangan manusia. Akan tetapi di tengah-tengah kehidupan yang kian keras, liar, dan buas mereka tetap berusaha menjadi manusia. Manusia yang ringkih dan fana Ketika kau mendengarkan apa pun yang berada di kelas berubah menjadi aneka suara dikebun binatang, Almira telajur mengasah taring dan kali ini sepasang mata liarnya menembus mata Selma. Almira tampak ingin menggigit dan mengoyak-oyak leher Selma. ("Serigala di Kelas Almira") "Piye, Su," kata Bolonggrowong, perempuan yang seluruh tubuhnya berlendir itu, "apakah kau masih jadi anjing jalanan/ setelah membaca seluruh sumpah serapahku/ apakah kau masih kudisan/ dan makin menajuh dengan Gusti Allah-mu?" ("Serat Bolonggrowong dan Buku-buku Lain yang Dibakar oleh Polisi Agama")

Memaju-hebatkan Pendidikan Dec 10 2020 Memaju-hebatkan Pendidikan PENULIS: Wansam Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-251-867-4 Terbit : Mei 2020 www.guepedia.com Sinopsis: Pendidikan ada dalam setiap dimensi ruang dan waktu. Takkan pernah habis energi untuk membahas dan mempelajarinya. Baik di sekolah, keluarga dan masyarakat. Ketiganya menjadi padu dalam simpul sinergi. Bahkan tanpa disadari pendidikan juga beririsan dengan persoalan sosial, budaya, hukum hingga politik. Seperti apa peranan pendidikan dalam merespon kesemuanya itu? Lalu, apa yang bisa kita lakukan dalam memaju-hebatkan pendidikan kita? Temukan jawabannya dalam buku Memaju-hebatkan Pendidikan. "Tulisannya sangat inspiratif, bahasanya lugas, informatif. Sangat layak dibaca". (Inong Saputra, Pimpinan Redaksi Kendari Pos) www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Aishwa Balita Bershalawat Oct 20 2021 Anak adalah permata, anugerah, sekaligus amanah buat orangtua. Sehingga orangtua tidak hanya membesarkan, tapi juga dituntut untuk mampu mengasuh anak dengan baik sesuai dengan ajaran Islam. Aishwa Nahla, balita pecinta shalawat tak lahir langsung cinta shalawat, tak langsung mengerti aurat dan berhijab. Melainkan semua itu adalah hasil dari dikan orangtua dan lingkungan sosialnya. Dokter gigi: "Aish... buku mulutnya..." Aishwa:

"(Menangis) Nggak. Nggak mau dibuka jilbabnya... Malu..." Lain waktu juga, Abi sering becandain Aish, "Nak, kalau main harus buka jilbab dulu katanya." Jawab Aish, "Nggak boleh..." "Kenapa?" Tanya Abi. "Aurat!" jawab Aish mantap. *** "Bahagia sekali mendengar anak kecil (Aishwa) sudah biasa melagukan Qomarun tanpa beban bahkan di depan khalayak ramai. Ini buktinya, apa yang kita ajarkan, apa yang kita perdengarkan itu direkam dengan baik oleh anak, bukti cinta kepada Rasulullah SAW." --Ustadz Abdul Somad, LC. MA. "Suka banget sama konsep bukunya. Dalam bukunya itu juga menarik banget untuk dibaca; banyak ilustrasi lucu dan quote-quote inspiratif. Bagus banget buat orangtua terlebih buat ibu-ibu muda yang lagi membutuhkan ilmu bagaimana mendidik anak yang baik dan benar. Aku suka salah satu quotenya yang bilang, "Mendidik anak itu bukanlah sebuah profesi, melainkan panggilan jiwa." Harapannya, dengan membaca buku ini, kita sebagai orangtua bisa menanamkan ajaran agama dan akhlak kepada anak, dan juga kita sebagai orangtua bisa menjadi teladan yang baik buat anak-anak kita. Aamiin. Sukses buat bukunya, Aishwa Nahla." --Natasha Rizky & Mahendra Desta: Aktris, Host, dan orangtua 2 anak. Buku Persembahan Penerbit WahyuQolbu

Fade in Fade Out Sep 26 2019 "Sinetron itu tidak berkualitas, tidak mendidik, tidak logis, dan karenanya tidak humanis! Itu yang selalu ditulis Seto dalam resensinya di tabloid remaja Abege. Lalu takdir berkehendak lain ketika ia diberi kesempatan terjun dan masuk langsung ke dunia produksi sinetron. Naskah-naskahnya dilirik beberapa PH di Jakarta. Salah satunya PH besar yang sinetron produksinya kerap ia kritik keras di media. Bisakah ia mempertahankan idealismenya? Ataukah ia terpaksa realistis dan menyerah terhadap tuntutan dunia bisnis broadcasting dan entertainment yang keras dan tak pandang bulu? Seto tahu pilihan harus diambil. Begitu pula ketika ia harus menentukan siapa di antara dua sosok cantik yang akan menjadi teman hidupnya. Masalahnya, kedua wanita itu sama-sama tak terjangkau..."

Imtiyaz Aug 25 2019

Handbook Manajemen Sumberdaya Manusia Feb 21 2022 Michael Armstrong adalah seorang lulusan kehormatan jurusan ekonomi dari London School of Economics, seorang mitra dari Chartered Institute of Personnel and Development, dan Anggota Institute of Management Consultancy. Buku ini ditulis berdasarkan pengalaman langsung Michael Armstrong sebagai praktisi bidang sumberdaya manusia, yang diawalinya pada industri perekayasaan, dengan spesialisasi di bidang hubungan industri, kemudian berlanjut ke industri perekayasaan dan makanan sebagai tenaga ahli khusus di bidang pengembangan karyawan.

Seni Penyembuhan Diri Jan 23 2022 Saat kita dalam keadaan terpuruk, banyak orang bilang, biarkan waktu yang akan menyembuhkan semua lukamu. Benarkah

begini? Bukankah waktu hanya lewat di hadapan kita dan tak menyembuhkan apa-apa? Ternyata, orang-orang yang mampu bangkit dari pedihnya luka dan derita itu menjalani proses yang disebut self healing. Memang, tidak semua orang lalu benar-benar sukses menjalani proses penyembuhan diri. Tetapi bila Anda mengetahui tekniknyanya, maka pergeseran kecil saja dalam perspektif Anda akan sanggup membawa penyembuhan terbesar dalam diri Anda. Nah, untuk keperluan itulah, buku ini hadir dan dipersembahkan sepuh-penuhnya untuk Anda. Frankl membahas mode psikoterapi revolusioner yang didasarkan pada kebutuhan esensial manusia atas pencarian makna dalam hidup. Mulai dari psikoterapi sampai logoterapi, dari psikoanalisis sampai analisis eksistensial. Ia juga menerangkan logoterapi sebagai teknik psikoterapi, psikoterapi menuju rehumanisasi, dimensi spiritual pada kerja psikoterapi.

20 Cerpen Indonesia Terbaik 2009 Dec 30 2019 Dua puluh cerpen di buku ini dipilih dari ratusan cerpen yang telah terbit di sekian banyak koran sejak akhir 2007 sampai akhir 2008. Setelah itu, cerpen-cerpen ini melewati saringan juri Pena Kencana yang terdiri atas Triyanto Triwikromo, Budi Darma dan Putu Wijaya. Terdapat variasi tema yang amat kaya dari 20 pengarang terpilih. Tahun lalu, cerpen "Cinta di Atas Perahu Cadik" karya Seno Gumira Ajidarma muncul sebagai pemenang berdasar pilihan terbanyak pembaca melalui sms. Para Penulis: Agus Noor, A.S. Laksana, Ayu Utami, Azhari, Danarto, Eka Kurniawan, F. Dewi Ria Utari, Gunawan Maryanto, Intan Paramaditha, Lan Fang, Linda Christanty, M. Iksaka Banu, Naomi Srikandi, Nukila Amal, Putu Wijaya, Ratih Kumala, Stefanny Irawan, Triyanto Triwikromo, Zaim Rofiqi, Zelfeni Wimra

Menantu Untuk Bunda: Novelindo Publishing Aug 18 2021 Hidup berantakan tidak sesuai peraturan itulah dia Zidan Muhammad Rayhan. Baginya peraturan di buat untuk dilanggar. Sering keluar masuk sekolah membuat dia tidak pernah lelah berurusan dengan guru kedisiplinan. Jalanan adalah tempat tongkrongannya. * Jika dia pilihan yang engkau kirim utukku, maka izinkan hatiku untuk mencintainya karena-Mu. Izinkan dia menjadi imamku, yang menemani bersujud setiap lima waktu yang akan membimbingku kejalan mu. Ya Rabb jadikanlah keluarga kami kelak sebagai keluarga sakinah Mawaddah Waramah, yang selalu dalam lindungannya. Amin... Zaratul Amrullah

Disorder Sep 30 2022 2026. Sebuah epidemi baru muncul, mengintai kota demi kota di pelbagai penjuru dunia, termasuk Indonesia. Pakar epidemiologi Permata Pertiwi berkejaran dengan waktu untuk menelusuri muasal virus dari keluarga SOIV (Swine Origin Influenza Virus) yang pernah menjangkiti 500 juta jiwa—sepertiga penduduk bumi—pada pandemi global 1918 dan menewaskan 100 juta di antaranya. Hanya kali ini, virus itu dari strain terbaru dengan virulensi lebih tinggi. Juga jauh lebih berbahaya dibandingkan virus SARS-CoV-2 penyebab Covid-19 yang melumpuhkan dunia pada 2020. Apakah ini sebuah wabah alami? Atau bagian dari perang biologi yang melibatkan negara adikuasa, korporasi raksasa, dan kelompok-kelompok rahasia yang beroperasi global? Permata Pertiwi nyaris tewas dalam usaha menguak salah satu misteri terbesar pada milenium ketiga. [Mizan, Mizan Publishing, Bentang Pustaka, Bentang, Novel, Fiksi, Indonesia]

Anak-Anak Langit May 15 2021 Sinopsis Ziza adalah sosok yang tampil dengan sederet puisi kehidupan. Lingkungan desa Tagiri yang polos, sejarah hidupnya di masa kanak-kanak dan, silsilah keluarga yang dramatis, serupa arus yang tak henti mengitarinya sepanjang waktu, di sepanjang hari-harinya setelah meninggalkan Tagiri, dan menginjak area baru : bumi Jakarta. Berada di Jakarta, ia merasa seperti tegak di sekitar bara. Panas, menyilaukan dan penuh suara-suara asing, yang tak pernah ditemuinya di Tagiri. Menurutnnya, Jakarta layaknya bentangan samudera yang melahirkan gelombang dahsyat. Tapi memiliki nyanyian angin indah di sepanjang pantainya yang berpasir putih. Di atas samudernya, ribuan perahu berusaha bertahan, menaklukkan ganasnya gelombang dan terjangan badai, untuk berlabuh di tepian pantainya. Sebagian besar perahu dipaksa tenggelam dan mengubur impian seluruh penumpangnya. Jakarta adalah dunia khayalan yang menggetarkan di atas semesta yang tak ramah. Ia hanya setitik cahaya yang dikuping kegelapan. Pertemuan dan persahabatannya dengan anak-anak jalanan di sekitar tugu Pancoran, membawa Ziza menemukan tempat yang tepat, sebagai media penjelajahan bagi dunia kanak-kanaknya yang hilang. Di area tanah kosong ~ bersama anak-anak jalanan ~ ia menyemai makna kebersamaan, kebebasan dan cinta. Di tengah-tengah mereka, ia merasa berarti dan memiliki mimpi-mimpi. Dan perjumpaannya kembali dengan teman semasa SMA ~ Jangkaru ~ melabuhkan dirinya dalam irama romantik, penuh getar kerinduan, sarat khayalan-khayalan, lalu menjalani hari dengan arus cinta yang damai dan misterius. Memang, ia dipaksa menghadapi warna-warna masalah, yang ia tidak dipersiapkan untuk itu. Namun ketegaran cintanya, telah berhasil menempatkan dirinya sanggup menghadapi semua terjangan masalah hingga titik detailnya. Ziza, layaknya telah didesain untuk menjadi gerbang bagi impian anak-anak jalanan : mereka yang kehilangan dunia masa kecil. Mereka yang lenyap dari peta perhitungan lingkungan sekitarnya, bahkan dari sistem negara, yang seharusnya bertanggung jawab atas sejarah kehidupan mereka. Mereka adalah anak-anak langit yang berserak di bumi tanpa matahari. Prolog ia hadir seperti partikel yang memiliki daya rekat luar biasa, sekaligus membawa panorama yang meneduhkan. Lalu area tanah kosong itu pun menjadi kediamannya untuk menebar pesona, menanam cinta dan menyerap energi yang bersilang di sekitarnya. Di kota ini, di Jakarta, setiap saat melahirkan generasi baru di dalam nuansa dan geografi yang berbeda. Sebagian beredar pada wilayah yang hangat dan menentramkan, sehingga jalan hidup mereka bergerak mulus, seolah tanpa masa lalu, tanpa sejarah atau sesuatu yang menyakitkan. Namun sebagian besar generasinya lahir dari rahim yang penuh catatan gelap. Sehingga mereka perlu waktu panjang untuk menemukan jalan hidup, dan menggenggamnya. Dalam sejarah panjangnya, Jakarta terlalu angkuh untuk mereka. Dan, di kawasan inilah, ia datang. Area tanah kosong dekat tugu Pancoran, sangat sibuk dengan suara anak-anak jalanan, suara kondektur bus kota, atau suara silangan desing kendaraan. Bermidani diri di sekitarnya, seketika menghadirkan dilema menyesak. Disana-sini, hilir mudik wajah gelisah anak-anak yang harus bertarung melawan kehidupan. Sehingga mereka harus meninggalkan dunianya sendiri : dunia anak-anak. Dan, dengan semangat dan tulisan masa lalunya, ia mendekati mereka, bersahabat dengan mereka lalu melangkah bersama mereka, meniti arus yang bergetar melawannya. Anak-anak pun menyambut dengan suka cita. Lalu mereka melakukan sebuah kegiatan di setiap sore harinya. Bermidani cinta, kecermelangan otak, dan ketegaran jiwa, ia dapat berlalu lalang dengan bebas di antara anak-anak. Perlahan namun pasti, area tanah kosong itu pun berubah warna. Setiap sore, terdengar suara celoteh mereka yang bertanya tentang banyak hal, terdengar nyanyian Indonesia Raya, dan terkadang suara anak-anak mengaji. Tapi setiap perjalanan akan dihadapkan pada masalah. Setelah pertemuannya dengan Pak Daming ~ lelaki yang membawanya dapat berteduh dengan damai di bumi Jakarta ~ ia berjumpa dengan seorang pemuda, yang membuatnya terbang dalam kerinduan-kerinduan. Pemuda itu ~ Jangkaru ~ adalah pribadi yang selalu kagum dengan nuansa alam, atau situs-situs sejarah. Sebuah karakter yang menyebabkan dirinya tak bisa menjalin hubungan akrab dengan kedua orang tuanya ~ yang menginginkan dirinya hadir sebagai generasi satu-satunya penerus dan pewaris sebuah perusahaan besar. Kemunculan Jangkaru, bukanlah satu-satunya persoalan yang harus ia hadapi. Jauh sebelumnya, ia dipaksa berhadapan dengan Bawakare. Seorang pemuda yang merasa memiliki semua habitat di sekitar tugu Pancoran. Disusul kemudian dengan hadirnya Hambari dan Hambara, yang datang membawa persoalan berbeda. Namun rasa cinta, rasa persahabatan dan rasa kebersamaan adalah komponen yang sanggup tegak bertahan melawan gelombang ancaman, tekanan, ketakutan dan kegelisahan. Dan, ia adalah potret jelas gambaran itu. Ia tidak lahir dari rahim yang eksklusif. Bahkan masa lalunya tampak samar. Ia tumbuh dewasa sebagai kesatuan dari penggalan sejarah yang tak indah. Ia pun tidak diliangkari warna kemewahan. Namun dalam kesahajaannya, dalam kepolosan cintanya, ia muncul sebagai dermaga yang menyejukkan. Ia serupa rembulan yang mengeluarkan energi magnet sehingga sanggup menarik helai demi helai semua rangkaian di atas semesta bumi. Ia ~ Ziza ~ adalah matahari sekaligus rembulan bagi anak-anak. Saat ia memulai kegiatan di area tanah kosong, ia tegak menatap langit. Lalu katanya. "Terkadang Tuhan memulai sesuatu dari hal yang tak terduga atau hal yang tak bermakna!" dan, ia ingin membuktikan itu. Dan sesungguhnya mereka ialah anak-anak langit yang selalu berharap datangnya wajah rembulan dan cahaya matahari.

Metodologi Penelitian Ekonomi Aug 06 2020 Metodologi penelitian adalah sekumpulan kegiatan, peraturan serta prosedur yang dipakai oleh peneliti suatu disiplin ilmu. Metodologi juga merupakan suatu analisis teoritis tentang sebuah metode atau cara. Penelitian merupakan sebuah penyajian yang sistematis dengan tujuan untuk meningkatkan jumlah pengetahuan.

Penelitian Kuantitatif dan Statistik Pendidikan: Cara Praktis Meneliti Berbasis Contoh Aplikatif dengan SPSS Jul 17 2021 Buku ini merupakan panduan bagi penulis dan peneliti yang ingin merancang penelitian dengan menggunakan metodologi penelitian kuantitatif. Karena analisis data kuantitatif membutuhkan pengetahuan mendalam ilmu statistika, maka banyak peneliti yang memiliki kesulitan dalam melanjutkan penelitiannya karena kurang paham statistiknya. Bahkan tak sedikit peneliti yang sudah menyelesaikan penelitian kuantitatifnya tidak mengerti apa yang dilaporkannya karena statistiknya hanya mengikuti pola contoh yang ada. Sehingga hasil penelitiannya tidak begitu dipahami secara mendalam. Oleh karena itu, penelitian dalam buku ini menggunakan pendekatan statistika. Sejatinnya, secara pendekatan desain penelitian, kuantitatif dibagi menjadi experimental dan non-experimental research, namun jika dilihat dari statistika penelitian harus dilihat dari cara menganalisis data, apakah penelitian ini terkait dengan menghubungkan (korelasional/ asosiatif) atau membandingkan (komparatif). Sehingga secara garis besar, kuantitatif dalam buku ini dibagi menjadi kuantitatif asosiatif dan kuantitatif komparatif. Derivasi dari dua kutub ini seperti uji parametrik dan non-parametrik beserta cara uji setiap desain penelitiannya disajikan secara sistematis dan komprehensif.

Presentasi Yang Mencekam Jul 29 2022 Buku ini mengungkapkan teknik-teknik untuk mengubah presentasi yang biasa-biasa saja menjadi sesi yang mencekam audiensi. Semua teknik yang selama ini dianggap rutin, dari cara merancang, membuat hingga membawakan presentasi, ditinjau ulang dari sisi alamiah manusia yang terbiasa menyerap hal baru.

Dari Garasi Jeff Bezos Mendirikan Amazon.com Oct 08 2020

Rumah Cinta Rasulullah Jan 03 2023 Begitu agungnya akhlak Rasulullah hingga Allah memujinya sebagai memiliki khuluq azhim. Keagungan Rasulullah tampak dalam segala hal, termasuk dalam kehidupan rumah tangga. Buku ini menceritakan kisah-kisah indah tentang hubungan Rasulullah dengan istri-istrinya, anak-

anaknyanya, dan cucu-cucunya. Laiknya kehidupan rumah tangga, kisah-kisah ini penuh nuansa?ada romantisme, keceriaan, kecemburuan, kesedihan, dan lain-lain?yang sangat manusiawi. Tetapi, semua itu diselimiuti oleh atmosfer cinta Rasulullah. Inilah kisah-kisah terbaik seputar kehidupan rumah tangga Rasulullah yang patut dibaca oleh setiap keluarga Muslim yang ingin membangun surga di rumah masing-masing. [Mizan, Mizania, Religion, Agama, Indonesia]

AKIRAMENAI: Terus Melangkah, Berserah, dan Tak Menyerah Jun 03 2020 Manusia tempatnya alpa dan lupa. Teguran-Nya indah, terlebih saat manusia hijrah. Ya, hijrah ke Negeri Sakura telah membuka mata hati saya untuk menemukan hikmah perjalanan. Kata Rasulullah, hikmah adalah barang yang hilang milik orang beriman, di mana saja ia menemukannya, maka ambillah. Saat di Jepang, saya sekolah kehidupan. Ada tentang perjuangan, ketulusan, pengabdian, penerimaan. Saya dibuat takjub dengan apa yang ada. Jepang, darimu aku belajar, makna sesungguhnya dari kesabaran, juga diam tanpa membalas dendam. Lihat Nagasaki dan Hiroshima, keduanya kini tegak berdiri walau tertatih di awal. Perjuangan yang tak boleh kita hentikan. Kalian yang sedang berjuang, percayalah ... Allah hanya sedang menguji keyakinan kalian akan pertolongan-Nya. Allah hanya ingin kalian yakin saja bahwa bersama Allah, semua akan baik-baik saja. Akiramenai! Terus melangkah, berserah, dan tak menyerah.

Sepasang sayap hud-hud Mar 25 2022 Air mataku tak berhenti reda. Hancur sudah hatiku berkeping-keping. Demi cinta sahabatnya karena Allah, dia korbakan dirinya. Berpindah dari alam fana ke alam baka. Kibasan sayap burung hud-hud yang beterbangan seolah patah seketika dalam kesakitan. Manusia datang bersama dengan apa yang ada dimasa lalunya dan yang ada di dalam dirinya. Sekian banyak manusia, sekian banyak pula peristiwa yang telah dilewati maupun belum dialami. Serangkaian kata yang telah terucap maupun yang ditelannya kembali. Pengakuan dan penyangkalan, harga diri dan pengkhianatan, timbangan yang curang, rasi bintang dan langit, sungai-sungai yang mengalirkan air mata, tumbuh-tumbuhan yang hangus terbakar, gunung-gunung tinggi yang puncaknya selalu membuat penasaran namun tidak ada seorang pun pernah mendakinya, hamparan samudera yang luas dan dalam, bentangan padang pasir dan lahan kering, pena dan catatan, siang dan malam, suka dan duka, kenangan, mimpi, lalu burung-burung yang terbang bersama sepasang sayapnya. Manusia menyangka telah pergi. Padahal kata yang sebenarnya bukanlah pergi, melainkan pindah, kata orang-orang arif dan bijak. Novel ini menyuguhkan suasana futuristik dengan mengambil latar Indonesia pada tahun 2027-2030. Secara keseluruhan novel ini merupakan kisah tentang persahabatan, kehidupan pesantren di era modern, pengorbanan seorang sahabat, mimpi, dan cinta dalam diam dengan balutan science fiction era 2027-2030.

Hilda; Cinta, Luka, dan Perjuangan Jan 29 2020 Novel ini adalah jenis novel yang dari halaman depan hingga halaman akhir tak pernah berhenti menawarkan tegangan. Dengan cerita yang bikin penasaran dan gaya bahasa yang mengalir secara lincah, novel ini seolah tak memberikan jeda kepada pembaca untuk sekadar berhenti sejenak, melainkan menuntut untuk menuntaskannya hingga akhir. Sebuah cinta yang rumit, tragedi yang traumatik, perjuangan hidup yang tidak mudah, upaya hebat melawan penyakit yang akut, dan benturan-benturan hebat dengan realitas yang pahit, menjadi silang-sengkarut dalam diri Hilda, tokoh utama novel ini, dengan lingkungan pesantren yang adem, orang-orang yang penuh cinta dan kasih, pemahaman agama yang digali dari kitab-kitab kuning, dan ideologi gender. Banyak pesan yang dapat menginspirasi para pembaca dari seorang gadis korban perkosaan, Hilda, yang menyebabkannya pengidap penyakit mental Rape Trauma Syndrome dan Hypoactive Sexual Desire Disorder. Bagaimana perjuangannya sembuh dari penyakitnya, bagaimana ia hidup dalam kepungungan sigma negatif, bagaimana kecintaannya pada kitab kuning, bagaimana kerasnya menempuh pendidikan tinggi hingga S-2, bagaimana upayanya agar setiap perempuan dimuliakan, dan yang paling berkesan adalah tentang bagaimana cinta yang murni dari seorang lelaki memberikannya spirit yang besar dalam menatap masa depan dapat menjadi asupan inspirasi yang luas dan mendalam bagi pembaca.

Pertempuran Lain Dropadi May 03 2020 Pertempuran Lain Dropadi adalah pertempuran agung keluarga Bharata yang dikisahkan oleh pencerita yang dianggap gila, yakni Dewi Saraswati, dari perspektif Dropadi. Bukan Dropadi yang lemah, melainkan perempuan perkasa yang memicu pertempuran, berjuang menegakkan martabat dan akhirnya menjadi bagian terpenting dari Bharatayuda. Lebih kompleks lagi, Dropadi hadir sebagai sosok yang kadang buta total, kadang hanya bisa melihat dunia dalam sepertiga pandangan, sehingga perjuangan melawan kehendak dewa, kelicikan para Korawa, dan tekanan-tekanan dari Pandawa maupun diri sendiri berlangsung lebih seru. Siapa sesungguhnya lawan utama Dropadi? Gandari? Seluruh Korawa atau justru dirinya sendiri? Mengapa ketika berhasil mendaki Gunung Salju, lambang dari surga itu, dia tidak bersedia menjadi bagian dari Bunda Illahi? Triyanto Triwikromo menjawab semua teka-teki dengan kisah yang liris dan penuh keajaiban dalam novel ini.

Proses Nov 28 2019 Di apartemennya, Josef K tiba-tiba ditangkap dua petugas. K yang merasa tak punya kesalahan pun kebingungan. Ia ditangkap dan diajukan ke pengadilan. Kejanggalan demi kejanggalan mulai terjadi. Saat di 'ruang sidang', K menemukan orang-orang yang dibayar untuk tepuk tangan dan berteriak. Proses sidang pun berlarut-larut. Pertemuan K dengan empat perempuan menambah pelik kasus yang tengah ia hadapi. Kebobrokan mental para petugas pengadilan menambah parah situasi. Apakah K akhirnya akan lolos dari jeratan hukum dan masuk penjara? Proses adalah novel karya Franz Kafka, salah satu penulis besar abad XX. Novel ini ditulis Kafka pada kurun 1914-1915 namun terbit pertama kali pada 1925. Buku ini diterjemahkan langsung dari bahasa Jerman ke bahasa Indonesia oleh Sigit Susanto, dieditori oleh penulis Eka Kurniawan dan Ika Yuliana Kurniasih.

I Love Literacy Nov 08 2020 "Buku ini akan memandu dan menggerakkan kita dalam membangun budaya baca-tulis di sekolah, rumah, dan masyarakat." Satria Dharma sudah banyak melakukan kampanye literasi ke pelbagai daerah di Indonesia. Pesertanya mulai dari kalangan siswa, guru, hingga pejabat. Ratusan tulisan pun sudah ditulisnya mengenai literasi, baik gagasan, kritikan, maupun konsep yang ia tawarkan ke lembaga-lembaga pendidikan, termasuk ke dinas pendidikan dan kebudayaan nasional. Salah satu gagasannya yang diterima sehingga menjadi kebijakan nasional adalah Gerakan Literasi Sekolah (GLS). Dan berkat perhatian dan usahanya di bidang literasi, ia diberi penghargaan sebagai tokoh literasi kota Surabaya atas dedikasi, loyalitas, dan inisiasi dalam Pengembangan Budaya Literasi di Kota Surabaya. Melalui buku ini yang ditulis berdasarkan pengalaman nyata, Satria membahas literasi lebih fokus dan konkret yang dapat membantu kita menerapkannya secara mudah, asyik, dan aplikatif. Di dalamnya kita akan mengetahui: Cara membuat festival literasi Cara mendapatkan buku gratis di sekolah Bagaimana membuat anak suka membaca Menunjukkan orang-orang sukses berkat membaca dan menulis Cara mudah membangun budaya baca di rumah dan sekolah Inilah buku yang layak bagi Anda untuk dijadikan panduan dalam menerapkan budaya literasi.

Force Majeure May 27 2022 Essays, short stories, and poems presented at the International Literary Biennale in 2007.

SAAT ISTRIKU TAK LAGI MEMINTA UANG Apr 01 2020 Ayu, istriku semakin cantik. padahal aku hanya memberinya jatah uang hanya untuk berbelanja. Dadaku berdegup menahan amarah saat mendengar Arman Teman satu kantor mengatakan hal yang membuat aku berpikir. Dari mana ia mendapatkan uang?